●地球温暖化の防止 ・夏期の冷房は28度をに温度といよう間の不要なつけっぱなしいよう間隔をあけずに入いよう間隔をあけずに入いよう間隔をあけずに入がけましょう。 ・冷蔵庫は季節ごとに温がけましょうがけましょう。 ・冷蔵庫は季節ごとにしまう。 ・冷蔵庫は季節ごとに込めよう。

地球に優 い生活を

%境衛生課☎♀

6月は環境月間です

 $072 \cdot 433 \cdot$

1

8

健康

水辺をきれいに●水辺をきれいに・食用廃油は、ぼろ布など・食用廃油は、ぼろ布など う

ごしましょう(ID2185 洗剤や柔軟剤は適量を使

・空きカンやたばこのポ ・空きカンやたばこのポ ・ペットの ・ペットの もって後始

を

0 用

無料不妊手術チケッさくらねこ

費風

用し

をん助予

成防

接

②公益財団法人どうぶつ基金

つ環 け境 て家 みませんな か

きます。(ID21843) ページからダウンロードで 課で配布または市ホーム 環境家計簿は、環境衛生 環境家計簿で、前年同 環境家計簿で、前年同 が球使同り温用月

光化学スモッグに注意

ホは行災被意 す。 ホームページで閲覧できまは、府大気汚染常時監視の行っています。 発令情報災無線にて発令の放送を被害の未然防止のため、防破害の未然防止のため、防

■プラスチ

ツ

クごみの

をエ

コ 活バ

 $\begin{matrix} 3\\3\\ \cdot\\7\\1\end{matrix}$ 環境衛生課☎ 8 6

◆発令されたら

用 を

控

え

ま

避け、

屋

静にしましょう内へ入りましょうら、洗眼やうがいたら、洗眼やうがいた

やうがいをして安どに痛みを感じた

ましょう(№1383)症状がひどい場合は受診にしましょう

歯の治療方法の1つで、人工の歯根をあごの骨に手術で埋 め込み、その上に冠や義歯を固定して物を噛めるようにする インプラント。既によく知られるようになり、治療を受けら れるかたも多くなりましたが、大きな問題点があることがわ かってきました。

インプラントは、清掃などの手入れをきちんと行ない、適 正に使っているうちは、失なった自分の歯が蘇ったように噛 めるというすぐれた機能を発揮します。しかし、インプラン ト治療を受けた人が寝たきりなど介護が必要な状態になっ -インプラントが壊れてしまったら大変なことにな ります。

部が壊れた場合は、残った部分が噛み合う歯や歯肉を傷 つけ障害が起こります。根の部分が壊れたり、清掃が不十分 で感染した場合はそれを外さなければならないのですが、介 護の必要なかたはそれが難しくなります。

ご自身で理解して治療にのぞむことが大切です。

貝塚市歯科医師会

インプラント治療は、歯科医師からの説明を十分に聞き、

0

日まで

33・7000 健康推進課**否**

3

0 **な**問 (火)まで 2 **た** 健康推進 課

度来年

す。詳しくはお問合せくだていただく事業を始めまティア団体に交付し利用しケットを、市内のボランケットを、市内のボランチットを、市内のボランチがのがられて無料不妊手術「さくらねこ無料不妊手術」がある。

テ

6年

詳しくは麻し 実施期間 令和名と 1月37 と 1月37

券を送付します。詳しくは対象者には市からクーポン接種を無料で受けられます。風しん抗体検査と予防 日 37

防し 接抗種抗 ク体

判国查平

「脂肪肝」、そのまま放置していませんか?

健康診断などで脂肪肝を指摘されても、軽い病気と考えて放置し ているかたはいませんか?

脂肪肝は肝臓に中性脂肪が蓄積する病気ですが、最近、重症タイ プの非アルコール性脂肪肝炎(NASH)があり、放置すると肝硬変や肝 細胞がんへと進行することがわかってきました。やっかいなのは、 病状が進行してはじめて自覚症状があらわれることと、特効薬とい えるような治療薬がまだないことです。

日本人の脂肪肝の原因は、アルコールの飲み過ぎよりもむしろ食 べ過ぎです。治療のための食生活というと、まず脂っこいものを減 らすことを考えがちですが、それ以上に気をつけたいのは糖質で す。日常的に糖質をとり過ぎていると、脂肪肝になりやすくなるこ

とがわかっています。もちろん、アルコール摂取量が多い 場合には適量に減らしてください。適度な運動をして減量 することも治療につながります。

健康診断などで脂肪肝を指摘されたときには、無症状で あっても放置せずに診察を受け、血液検査や肝臓の超音波 検査などを受けてください。

問合せ先 貝塚市医師会☎072-423-4130

肺がんは、早期はほぼ無症状です。がんの進行ととも 血痰(血が混じった痰)、発熱などの呼吸器 症状が現れます。しかし、これらは肺がん特有のもので 他の呼吸器疾患と区別がつかないこと ります。また、がんが進行してもほぼ無症状で、胸部 エックス線検査などの検診で発見されることもあります。

肺がんは、喫煙との関連が非常に大きいがんです。たばこを吸わない 人に比べ、吸う人が肺がんになるリスクは男性で4.4倍、女性で2.8倍と 非常に高くなります。喫煙歴のある40歳以上のかたは、症状がみられな い場合でも特に注意が必要ですので、定期的に肺がん検診を受けましょ

また、たばこを吸わない人でも、周囲に流れるたばこの煙を吸うこと (受動喫煙)により、肺がんを発症する危険性が高まることもわかってい ます。たばこを吸わない妊婦でも、受動喫煙によって低出生体重児の発 生率が上昇したり、子どもの喘息や気管支炎を引き起こすなどの研究報 告もあります。周りの人の健康を守るため、受動喫煙のない環境づくり にご協力をお願いします。

問合せ先 健康推進課☎072-433-7000